



Efforts de santé publique

Description



Message du Père Marcel Poirier (mis à jour)

Frères et Sœurs,

La pandémie qui frappe le monde impose quelques ajustements à notre mode habituel de fonctionnement.

À la demande l'Assemblée des évêques du Québec :

- Il n'y aura pas d'eucharistie, ni au Centre, ni à la chapelle du Sacré-Cœur.
- La communauté assomptionniste maintient la prière du matin (Laudes) et celle du soir (Vêpres) aux heures habituelles.
- Au cas où il y a eucharistie, il est demandé aux participants : de recevoir le pain eucharistique dans la main; seuls les concélébrants pourront communier au précieux sang par intinction et en dernier, le président de l'assemblée boira à la coupe.
- L'échange de la paix se fera par un simple geste de la tête, en évitant les poignées de mains ou les accolades.
- La chapelle du Sacré-Cœur demeurera fermée.
- Les activités habituelles du Centre Culture et Foi, conférences, cours, etc, sont suspendues.

Ces mesures s'appliquent à partir de vendredi 13 mars, jusqu'à nouvel ordre. Nous nous y conformons par mesure de prudence et nous nous unissons à cet effort commun de santé publique.

Merci de votre collaboration.

Dans notre prière, portons toutes les victimes de la « COVID-19 » et ceux et celles qui s'en occupent avec dévouement.

Je demeure à votre disposition pour d'éventuelles clarifications.

Fraternellement, Marcel

Categorie

1. Articles
2. Éditorial-Infolettre
3. Nouvelles

Tags

1. COVID-19

date créée

mars 2020